



Maximilien Stauber

Une plume vaudoise à découvrir absolument dès le mois d'août

Né en 1986, Maximilien Stauber habite dans le Pays-d'Enhaut avec sa compagne et ses deux fils. Conseiller juridique indépendant et enseignant à l'EPFL, il s'occupe dans le train en écrivant des histoires qu'il aimerait lire. **Carthage la nuit : Noire** est son premier roman, publié sous le nom de plume de **Lou M. Canaan**.

La sortie de **Carthage la nuit : Noire** est prévue chez Presses Inverses en août. En attendant, voici pour vous le synopsis. À Carthage, cité où l'oisiveté des aristocrates côtoie la ruse des mendiants, un richissime héritier, récemment orphelin, est entraîné malgré lui dans des intrigues politiques et des passions tumultueuses. Pendant ce temps, deux jumelles venues du désert du Sud s'infiltrent dans un groupe criminel avec un objectif connu d'elles seules. Dans le tréfonds de cette société divisée, un prolétaire nourrit des rêves de grandeur qui pourraient bien tout bouleverser.

Les automobiles fendent l'aube. Les terrasses bruissent de mots d'amour. Une guerre se prépare depuis le fond des palais. Mais Carthage se heurte à un mystère : la mer, dont l'accès est défendu depuis toujours. Et certains caressent l'idée de braver l'interdit pour découvrir ce qui se trame au large.

A lire absolument !

Pour vos commandes le livre est disponible sur :

<https://pressesinverses.ch/produit/lou-m-canaan-carthage-la-nuit-noire/>

